

関東小学生選抜ハンドボール大会で活躍

1月20日、21日に神奈川県小田原市で「第8回関東小学生選抜ハンドボール大会」が開催され、茨城県選抜として水海道ハンドボールクラブから男子5人、女子2人が選ばれ、大会に出場しました。

結果は、男女それぞれ見事準優勝の成績を収め、2月29日に結果報告に市役所を訪れました。



(左から) 地引透惟選手、飯村脩右選手、飯塚強輝選手、ロマントマス選手、高橋出到選手、大貫翼選手、篠崎桜花選手



協定を締結した小原俊輔関東支店長(中央)と井出総一郎利根工場長(右)

森永乳業株式会社と包括連携協定を締結

市は2月26日、森永乳業株式会社と包括連携協定を締結しました。内守谷町にある同社の利根工場では昭和48年より操業を開始し、ヨーグルトなど乳製品を中心に製造しています。近年の工場拡張に伴い、一般見学が始まるなど地域との関わりがより一層増えています。

今回の協定締結をきっかけに子育て支援や教育、市民の健康増進や災害支援をはじめとした幅広い分野で連携して取り組んでいきます。

住宅用火災警報器普及促進標語コンクールで受賞

3月6日、守谷消防署(守谷市)において、令和6年度住宅用火災警報器普及促進標語コンクールの表彰式が開催され、73点の応募の中から、飯田明美さん(豊岡町)が最優秀賞を、石田千里さん(水海道天満町)が優秀賞を受賞しました。

このコンクールは、常総地方防火協会が主催し、住民の意識を啓発して住宅用火災警報器の設置率を向上させる目的で、毎年開催されています。

- 最優秀賞 『大切な 未来を守る 住警器』
- 優秀賞 『安心と 命を守る 住警器』



受賞した飯田さん(左)と石田さん(右)



表彰された皆さん

赤十字奉仕団表彰

これまで、災害時ボランティアなどの赤十字活動に積極的に取り組み、関東・東北豪雨災害時には奉仕団の一員として市民への炊き出しを実施しました。長きにわたる赤十字事業への貢献に対して表彰されました。

- 社長表彰：常総市赤十字奉仕団(委員長 有田陽子さん)
- 銀色有功章：中村博美さん、鈴木典子さん、皆葉美恵子さん
- 銀色有功章：日赤常総市地区長 神達岳志市長
- 支部長感謝状(銀色棒)：前日赤常総市副地区長 堀洋信さん

常総市コミュニティバス「JOYBUS」 出発式

4月3日、市役所でコミュニティバスの出発式が開催され、愛称「JOYBUS」を考案した児童への記念品贈呈や車両のお披露目、テープカットなどが行われました。

コミュニティバスは年末年始（12月29日～1月3日）を除き、毎日運行しています。市街地への買物や通院のほか、鉄道駅への乗り継ぎも可能ですので、ぜひご利用ください。



出発式でテープカットする関係者の皆さん



市内を運行する「JOYBUS」の車両



神達市長に自衛隊入隊を報告した程田さん(中央)

自衛隊入隊予定者が市長を表敬訪問

3月22日、当市から陸上自衛隊に入隊予定の程田結香さんが市長を表敬訪問し、自衛官を志望した動機や入隊後の抱負などを語りました。

「平成27年9月の関東・東北豪雨に伴う水害の経験が、自衛隊を志す契機となった」と話した程田さんに、神達市長から「国を守るという大変な仕事ですが、ぜひ業務に励んでください。今後の活躍を期待しています」と激励の言葉が贈られました。

子供短歌コンクールで受賞

(一社)倫理研究所が主催する「第19回しきなみ子供短歌コンクール」において、約6万点の応募の中から、玉小学校2年(学年は3月現在)大野葵さんが「しきなみ子供短歌賞・文部科学大臣賞」を受賞し、3月26日、受賞を報告するため神達市長を表敬訪問しました。

このコンクールは、子どもたちの国語力を培い、豊かな人間性を育成し、情操教育や道徳教育に資することを目的に開催されています。

○受賞作品 『ミニトマト下からじゅんに色づいて
かぞくのぶんをかぞえてもいた』



神達市長を表敬訪問した大野さん(中央)